

MOVIMIENTO 26 DE MARZO

Montevideo, 3 de Febrero de 2025

Contra el bloqueo económico a Cuba y su inclusión en la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Solidaridad con Cuba, siempre

Con el inicio del nuevo mandato de Donald Trump como presidente de los EEUU, Cuba ha recibido una señal más de que el imperialismo va a continuar con su deshumana política de bloqueo y desestabilización hacia el hermano pueblo cubano.

En enero del 2021, cuando finalizaba su primer mandato, Trump colocó a Cuba dentro de la lista de países "patrocinadores del terrorismo", desandando el camino que se había iniciado con su predecesor Obama para mejorar las relaciones entre ambos países. Bajo el gobierno de su sucesor Biden la situación siguió incambiada hasta los últimos días, cuando en un acto deshonroso quitó a Cuba de la lista a sabiendas de que esa situación no duraría más que unas pocas horas, sin lograr otro efecto que el de seguir atacando al gobierno y al pueblo de Cuba.

Continuando con esa política injusta, entre los primeros actos del nuevo gobierno de Trump, se volvió a colocar a Cuba en la lista de países "patrocinadores del terrorismo", reafirmando así la postura de seguir provocando dificultades económicas y financieras para el gobierno cubano, lo que genera grandes dificultades para la satisfacción de las necesidades cotidianas de su pueblo.

El gobierno de los EEUU aplicando esta medida, que se suma a la larga lista de las ya existentes en el marco del injusto bloqueo económico, profundiza las sanciones hacia los organismos de crédito y países que interactúan con Cuba, restringiendo

así las capacidades operativas del país caribeño para comercializar los productos más elementales, así como aquellos que son de urgencia para atender las dificultades energéticas que atraviesa Cuba como consecuencia del propio bloqueo.

Nuestro país, así como otros cientos en el mundo, sistemáticamente nos hemos pronunciado en contra del bloqueo que se le aplica a Cuba y exigimos su levantamiento inmediato.

A este clamor se le suma la imperiosa necesidad de cerrar para siempre la base naval y la cárcel norteamericana en Guantánamo y devolverle este territorio ilegalmente ocupado al pueblo cubano. En esa cárcel se han violado sistemáticamente todos los derechos humanos de los presos. Malos tratos, torturas, violaciones y asesinatos son la lógica que aplica EEUU en muchas partes del mundo y también en Guantánamo. El mundo entero debe rechazar firmemente las brutales intenciones del nuevo presidente de los EEUU en relación a recluir allí a miles de personas migrantes.

Cuba ha demostrado que su gobierno y su pueblo le aportan al mundo, en particular a los pueblos más humildes, altas cuotas de solidaridad, dignidad y humanismo a través de sus brigadas de médicos y educadores.

Cuba es un ejemplo de que la lucha del pueblo organizado, consciente y comprometido es la clave para triunfar frente a este bárbaro e irracional sistema capitalista. Es ejemplo de que al imperialismo se lo debe y puede combatir, si es que realmente se quiere otro destino para la humanidad. Cuba es un ejemplo de altruismo y valentía, es una fuente de inspiración para todos los que queremos un mundo donde el ser humano sea el centro de todo.

Desde el Movimiento 26 de Marzo expresamos una vez más toda nuestra solidaridad con el gobierno y el pueblo de Cuba, así como también condenamos la actitud del gobierno de los EEUU y sus cómplices; al tiempo que reafirmamos nuestro compromiso de seguir por el camino de lucha por alcanzar la liberación nacional y el socialismo en Uruguay, que es de las mejores formas de contribuir con la causa de Cuba y de todos los pueblos que luchan en el mundo.

Movimiento 26 de Marzo

Montevideo, Uruguay